



Grenville•sur•la•Rouge

DE CŒUR ET DE NATURE

AVIS PUBLIC AVIS DE CONVOCATION À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue le 11 mai 2023, à 19h00, à l'hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Adoption du règlement numéro RA-207-05-2023, amendant le règlement numéro RA-207-04-2019 concernant le pouvoir d'autoriser des dépenses au nom de la Municipalité
4. Autorisation de transférer de sommes provenant des postes budgétaires excédentaires vers les postes budgétaires déficitaires
5. Attribution d'un contrat pour l'insertion d'un ponceau sur le chemin de la Rivière Rouge
6. Période de questions spécifiques aux sujets de l'ordre du jour
7. Levée de la séance



Grenville•sur•la•Rouge

DE CŒUR ET DE NATURE

PUBLIC NOTICE NOTICE OF SPECIAL SESSION

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session will be held on May 11, 2023, at 7:00 pm, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session
2. Adoption of the Agenda
3. Adoption of By-Law No. RA-207-05-2023, amending By-Law No. RA-207-04-2019 regarding authority to authorize expenditures on behalf of the Municipality
4. Authorization to transfer amounts from surplus budget items to deficit budget items
5. Awarding of a contract for the insertion of a culvert on Rouge River Road
6. Question period -Specific to subjects on the Agenda
7. Closure of the session

Signé ce 9 mai 2023 / Signed this May 9, 2023

M. Tom Arnold
Maire / Mayor